

Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO
calendario@clarin.com

PARA AYUDAR ESTA SEMANA

Asociación Civil Los Luceros

Responsable: Nicolas Slemenson

Ubicación: Benavidez (Tigre), Bs. As.

Teléfono: (03327) 472506

Email: loslucerosargentina@hotmail.com.ar

FB: Los Luceros Asociación Civil

Cantidad de beneficiarios: 200

Actividades que realizan: centro educativo con un comedor comunitario y un jardín maternal que desde hace más de 20 años trabaja en el barrio de

Benavidez acercando a las familias educación, salud y oportunidades.

Necesidades: aportes económicos, voluntarios, materiales de construcción, útiles escolares, herramientas para la huerta, instrumentos musicales.

Encontrá más organizaciones para ayudar en: www.quieroayudar.org

DERECHO A LA SALUD

La enfermedad que no miramos

La Asociación Civil por la Igualdad y la Justicia (ACIJ) y el grupo *¿De qué hablamos cuando hablamos de Chagas?* lanzaron #ProyectoChagas, un ciclo de cortometrajes que busca visibilizar y sensibilizar sobre la principal endemia del país.

El Chagas es la enfermedad endémica más importante de la Argentina y afecta a más de 1,6 millones de personas. Se transmite a través de los insectos conocidos como "vinchucas" o "chinchas" infectados con el parásito *Trypanosoma cruzi*, y los niños pueden contagiarse durante el embarazo o el parto si no se previene su transmisión. Hay más de seis millones de personas viviendo con la enfermedad en el mundo, y la población de mayor riesgo son los menores de diez años.

En nuestro país, el Congreso Nacional sancionó en 2007 la Ley de Prevención y Control del Chagas, ley que, tras quince años de su sanción, sigue sin reglamentarse. "Esto genera graves problemas para implementar políticas públicas orientadas a su prevención, detección y tratamiento. A su vez, los recursos destinados a prevenir y controlar el Chagas son regularmente sub-ejecutados. En el año 2021, sólo se ejecutó el 5% del presupuesto que le había sido asignado", explican desde #ProyectoChagas, una iniciativa que busca visibilizar la situación de la en-



FOTO: PIVABAY.COM

Hablemos del Chagas. La campaña busca visibilizar la enfermedad en el país y sumar voces para exigir políticas públicas adecuadas.

fermedad en el país.

Impulsado de forma conjunta por la Asociación Civil por la Igualdad y la Justicia (ACIJ) y el grupo *¿De qué hablamos cuando hablamos de Chagas?*, #ProyectoChagas es un ciclo de tres cortometrajes con historias de vida contadas en primera persona que transmiten un mensaje actualizado sobre el Chagas como una problemática de salud socioambiental compleja. La campaña busca visibilizar y sensibilizar para que más personas se sumen a promover y exigir

cambios.

"Es urgente que el Ministerio de Salud de la Nación reglamente la Ley, y garantice y ejecute los recursos económicos suficientes para implementar políticas públicas adecuadas", reclaman desde #ProyectoChagas. Y concluyen: "La falta de políticas públicas adecuadas se traduce en desinformación, tratamientos inaccesibles, medidas preventivas ineficaces y la propagación de la enfermedad entre los grupos más vulnerables, especialmente niños y niñas".

DIRECTORIO

- **Asociación Civil por la Igualdad y la Justicia (ACIJ)**
info@acij.org.ar
www.acij.org.ar
- **Asociación Civil Hablemos de Chagas**
contacto@hablamosdechagas.org.ar
www.hablamosdechagas.org.ar

SUMÁ TU VOZ

Ingresá a proyectochagas.acij.org.ar para conocer más sobre esta problemática en el país y sumate al pedido de políticas de prevención, detección y tratamiento de esta enfermedad.

LA SITUACIÓN EN ARGENTINA

- 1,6 millones de personas vive con chagas en el país.
- El 66% de los afectados reside en ciudades.
- Cerca de 1300 niños nacen con chagas por año en el país, causado por la transmisión congénita.

FUENTE: PROYECTO CHAGAS

SOBRE ACIJ

ACIJ es una ONG apartidaria, sin fines de lucro, dedicada a la defensa de los derechos de los grupos más desfavorecidos de la sociedad y el fortalecimiento de la democracia en Argentina.